

Mayasa

MUCHO MÁS QUE SIMPLES MINAS

Mayasa ofrece la mejor oferta turística para conocer Almadén, el único lugar reconocido como Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en Ciudad Real

LA TRIBUNA / ALMADÉN

Ciudad Real es una tierra de lugares emblemáticos, llena de escenarios que se encuentran entre sus extensas llanuras y con unas posibilidades que se convierten en una delicia turística para los que buscan hacer un viaje diferente. Uno de ellos es Almadén, la tierra del mercurio, un municipio cargado de encanto que merece la pena descubrir.

Y la mejor manera de hacerlo es de la mano de Mayasa, que ofrece la mejor oferta turística para conocer esta localidad, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 2012 y la única con este título en la provincia, de una manera única e inigualable.

En visitas de uno o dos días, según preferencia, y en un tour de más de dos horas y media, los viajeros podrán conocer todo lo que rodea al Parque Minero y sumergirse en sus famosas minas, reconocidas por la Unesco, donde verán el Centro de Interpretación de la Minería, recorrerán más de 900

metros de galerías que se han utilizado durante más de cinco siglos, a 50 metros de profundidad, visitando lugares únicos en el mundo como el Baritel de San Andrés. Posteriormente saldrán de la mina en un tren haciendo el recorrido que realizaba el mineral hasta los hornos, donde continuará con la visita con el Museo del Mercurio, Hornos de Bustamante, etc.

La entrada incluye también la visita posterior al Hospital Minero de San Rafael, edificio donde se instaló el primer hospital destinado a una enfermedad profesional, como era la del mercurio.

Y para los más aventureros, Mayasa también cuenta con rutas de senderismo y viajes en 4x4 para conocer de cerca la Dehesa de Castilseras, finca históricamente asociada a la mina con más de 9.000 hectáreas de superficie, donde podrá deleitarse tanto con su insólito paisaje como con su fauna residente, entre la que se encuentran zorros, ciervos y aves tan singulares como el águila perdicera, el bultre negro o el rabilargo ibérico. Además, en

esta visita también se ofrecen rutas animales (ovina, bovina y cinegética), rutas a caballo, degustación de productos típicos de la zona, como las migas y el guarrillo, y la ruta de la berrea en temporada, opciones lúdicas muy interesantes para las familias que viajen en compañía de sus hijos.

Por otro lado, la compañía también cuenta con espacios en emplazamientos destacados para el desarrollo de reuniones de empresas y toda clase de seminarios y actividades formativas, garantizando siempre el acceso al material técnico necesario.

En todos los casos, Mayasa pone a disposición de los turistas la profesionalidad de los mejores guías turísticos y se ofrece a gestionar tanto la búsqueda de alojamientos en hoteles y casas rurales de la zona, como la organización de desplazamientos para grupos desde las estaciones ADIF de Ciudad Real, Puertollano, Córdoba y Almadenejos. Sin duda, la opción más acertada para vivir Almadén, un lugar lleno de sorpresas.



Sumergirse en las minas de Almadén es posible con Mayasa. / PABLO LORENTE

PARQUE MINERO DE ALMADÉN

PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD

Descubre las entrañas de la tierra recorriendo las galerías de una de las minas más antiguas del mundo, así como sus museos e instalaciones exteriores, herencia viva de dos mil años de explotación en Almadén.



MAYASA
MINAS DE ALMADÉN - PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD



Patrimonio de la Humanidad
UNESCO



Parque Minero de Almadén

Teléfono: +34 913 200 000 | 996 300 002
 www.parqueminerodealmaden.es
 C/Pl. San Isidro, s/n. 13400 Almadén (Ciudad Real)

